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羅志雄名譽會長及馮文清副會長
高球場上打出「一桿入洞」

好事成雙 可喜可賀！

行業花絮

眾所周知，羅志雄名譽會長熱愛高爾夫球，三年前退

休時贈送給各友好的小禮物，就是加上他簽名的高球。

月前，他如常到澳門高爾夫球會打球，當日球場上球

手眾多，因此開球時間比原定押後了，但他的興緻絲

毫不減，他更形容那天狀態大勇，有預感會打出好成

績。果然第一洞已經很「順」，打出了「小鳥」（Birdie，

即用低於標準桿數一桿完成一個洞），後來打出「一桿

入洞」更是興奮莫明！其後第16至18洞都打出平標準

桿，成績斐然！

馮文清副會長閒暇時愛與朋友打高爾夫球，香

港高爾夫球會的Eden是他熟悉的球場，但其中

的第17洞甚有難度，因為旗桿很接近水池和沙

地，平日常會擔心把球打進去。早陣子，他再

與友人到這裡打球，當天的風很大，不過走到

第17洞時，風竟然停了下來；大桿一揮，起初

還以為那球掉進水裡，原來球就在旗桿前十吋

左右著地，最後更平

穩順利地入了洞，令

他喜出望外！這神來

之筆很奇妙地發生在

他一直覺得有「陰影」

的球洞，叫他難以置

信呢。■

羅志雄名譽會長及馮文清副會長
高球場上打出「一桿入洞」
不少高爾夫球愛好者都希望一嚐「一桿入洞」（Hole-in-one）的滋味，香港印刷業商會羅

志雄名譽會長及馮文清副會長在數月之內，先後取得如此佳績，實在可喜可賀！無獨

有偶，這都是他們個人高球史上的首次「一桿入洞」，而且皆謙稱靠運氣居多，但相信

他們也要有一定的實力才可打得出來。

■ 羅志雄名譽會長「一桿
入洞」有圖為證，當然還
有球會頒發的證書作實。

■ 羅志雄名譽會長設宴
與業界友好分享這份喜
悅，大家送上別具心思
的禮物給他留念。

■ 馮文清副會長為這喜訊宴請商
會理監事，大家都向他熱烈道賀。

好事成雙 可喜可賀！

■ 收到球會所頒的「一桿
入洞」證書，馮文清副會
長才敢相信這個事實。

收到球會所頒的「一桿
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